



## El presidente de la JCP asegura que sólo PAN respalda el pacto de Va por México “En el Senado no hará eco moratoria legislativa”

Rolando Ramos  
rolando.ramos@eleconomista.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal Ávila, informó que salvo el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), el resto de las bancadas partidistas rechazó la moratoria constitucional pactada por los presidentes nacionales del PAN, PRI y PRD.

En el caso del Acción Nacional, refirió que la senadora Kenia López Rabadán sí sostuvo una posición de respaldo a lo anunciado por los dirigentes de los partidos, en especial en dos enmiendas constitucionales: a la de Guardia Nacional y a la Política-Electoral.

Mientras que el senador Miguel Ángel Osorio Chong (PRI) dijo que se rechaza esta postura de la Alianza Va por México.

“Pero en todo lo demás, el PRI, el PRD, el Verde, el PT, todos los partidos rechazaron la moratoria. Quiere decir que el Senado no hará eco de esta convocatoria y seguiremos trabajando”, dijo el también coordinador del grupo parlamentario del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

“Nosotros respetamos la estrategia del bloque opositor, pero nosotros seguiremos trabajando en la creación de leyes y en la modificación de las mismas que sean necesarias para el país”, aseguró el senador zacatecano.

Sobre el anuncio reiterado del

presidente Andrés Manuel López Obrador de que enviará a la Cámara Alta su próxima iniciativa de reforma constitucional para adscribir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena); Monreal dijo que en cuanto se reciba se analizará y dictaminará.

“Si llega aquí le daremos el tratamiento correspondiente y máxime que se trata de una iniciativa presidencial”.

La moratoria constitucional, según explicaron los presidentes nacionales de PAN, PRI y PRD, que integran la alianza Va por México, consiste en no procesar en el Congreso de la Unión ninguna reforma constitucional promovida por el presidente de México en lo que resta de su sexenio.  
(Con información de Redacción)